

Meenzer Fassenacht bei Mühlbergs Narren

Hofsänger treten bei der Gala des MCC auf

am Com-
oto: Bauer

Mühlberg. (tlz/wifi) Faschingsgrößen der „Meenzer Fassenacht“ sind am heutigen Freitag im Mühlberger „Schützenhof“ zu erleben. Die Original Mainzer Hofsänger, Karnevalsfreunden seit Jahrzehnten aus der Fernseh-sendung „Mainz, wie des singt und lacht“ bekannt, treten zur Galasitzung des Mühlberger Carneval Clubs auf. Die Mainzer sorgen damit für einen Höhepunkt zum Jubiläum „1300 Jahre Mühlberg“.

Den Auftritt der Mainzer vermittelten Erfurter Mitglieder des Golfklubs „Drei Gleich-

chen“. Sie frönen in Mühlberg dem Golfsport und gehören der Erfurter Jeckenschar an. So arrangierten Mühlberger und Erfurter den heutigen Doppelauftritt der Mainzer Hofsänger. Ab 19.30 Uhr treten sie in Mühlberg auf, danach im Erfurter Kaisersaal. Ab 18 Uhr stimmen sich die Hofsänger im Gut Ringhofen auf ihr Gastspiel ein, bevor es heißt: Mühlberg und Meenz – wie es singt und lacht



Einige Eintrittskarten zum Preis von 17 Euro gibt es an der Abendkasse.

it

mit